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N i e d e r s c h r i f t 

- öffentlicher Teil -

über die 19. Sitzung des Ausschusses für Liegenschaften und Wirtschaftsförderung am 20.02.2018

Beginn: 17:02 Uhr Ende: 17:57 Uhr

Anwesend sind:

Vorsitz:  Patrick Binder
Binder, Patrick
Panke, Simon
Prpitsch, Klaus
Reichow, Lydia
Steinbeißer, Peter
Weinreich, Helmut
Hellebrand, Hans-Georg stellv. f. Buchmann, Stefan
Herbers, Michael
Miltenberger, Horst
Schneider, Fabian
Kauffmann, Klaus-Peter
Brücker, Heinz

Beratende Mitglieder:
Organ, Cem stellv. f. Tonk, Erol
van de Straat, Rainer
Kraschinski, Richard

entschuldigt fehlen: Gäste:
Emmerich, Birgit
Ugur, Remzi
Schädlich, Gerald

von der Verwaltung sind anwesend:
Dr. Heidinger, Michael
Dr. Palotz, Thomas
Krämer, Svenja
Schulz, Heike
Schroeder, Liesa
Winkler, Belinda
Lantermann, Gerd
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Die Tagesordnung lautet wie folgt:

1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Tagesordnung und der 
Ausschließungsgründe

2 Fragestunde für Einwohner und Einwohnerinnen

3 Innenstadtentwicklung
- mündlicher Bericht -

4 Entwicklung des KQL und des Stadtteils Lohberg
- mündlicher Bericht -

5 Bericht der Wirtschaftsförderung
- mündlicher Bericht -

6 Haushaltsansätze des Fachdienstes 4.2 - Vermessung, Geo-Dienste, Liegenschaften

(Vorlage Nr. 1449 und Vorlage Nr. 1449E)

7 Wohnmobilstellplatz in Dinslaken
Antrag der CDU-Fraktion vom 28.11.2017

(Vorlage Nr. 1483)

8 Anfrage der CDU-Fraktion
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1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Tagesordnung und der 
Ausschließungsgründe

Der stellvertretende Ausschussvorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass 

der Ausschuss beschlussfähig ist und die Einladung mit Tagesordnung fristgerecht zuge-

stellt worden ist.

Ausschließungsgründe gem. § 31 GO NW liegen nicht vor.

Der stellvertretende Vorsitzende weist darauf hin, dass TOP 8 (Vorlage Nr. 1480) des öf-

fentlichen Teils im nicht-öffentlichen Teil beraten werden muss, aber aufgrund des erst kurz 

vor der Sitzung erfolgten Versands der Vorlage keine Beratung erfolgt. Die Vorlage wird in 

die Sondersitzung des ALiWi am 20.03.2018, 16:00 Uhr verschoben.

Die CDU-Fraktion hat eine Anfrage im Anschluss an den öffentlichen Teil.

2 Fragestunde für Einwohner und Einwohnerinnen

Es liegen keine Anfragen vor.

3 Innenstadtentwicklung
- mündlicher Bericht -

Frau Schroeder erläutert den Sachstand anhand einer Präsentation. 

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion sagt der Bürgermeister zu, den Centermanager der 

Neutorgalerie zur nächsten Sitzung des ALiWi einzuladen, um über die Situation der 

Neutorgalerie zu berichten.
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4 Entwicklung des KQL und des Stadtteils Lohberg
- mündlicher Bericht -

Frau Schulz erläutert den Sachstand anhand einer Präsentation.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

5 Bericht der Wirtschaftsförderung
- mündlicher Bericht -

Frau Krämer erläutert die vergangenen sowie geplanten Aktivitäten anhand einer Präsenta-

tion und weist insbesondere auf den am 6. April 2018 wieder beginnenden Feierabend-

markt hin.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

6 Haushaltsansätze des Fachdienstes 4.2 - Vermessung, Geo-Dienste, 
Liegenschaften

(Vorlage Nr. 1449 und Vorlage Nr. 1449E)

Der Ausschuss empfiehlt mit einer Enthaltung keine Veränderungen.

7 Wohnmobilstellplatz in Dinslaken
Antrag der CDU-Fraktion vom 28.11.2017

(Vorlage Nr. 1483)

Der Ausschuss schließt sich einstimmig der Stellungnahme der Verwaltung an.
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8 Anfrage der CDU-Fraktion

Die CDU-Fraktion fragt nach dem Sachstand hinsichtlich der Einrichtung der Pflegeschule 

in den ehemaligen Räumlichkeiten der Fröbelschule, insbesondere wann der Betrieb der 

Einrichtung aufgenommen werden soll und ob ggfs. Kündigungsmöglichkeiten für den Ver-

trag bestünden.

Herr Lantermann berichtet, dass die Mieterin zuletzt Mitte Januar 2018 aufgefordert wurde, 

die notwendigen Unterlagen für die Genehmigung der Nutzungsänderung beizubringen 

sowie den Beginn des Betriebes mitzuteilen. Die Mieterin hat auch auf dieses Schreiben 

nicht reagiert und wird daher umgehend erneut mit dem Hinweis angeschrieben, dass eine 

Kündigung erfolgt, wenn keine weiteren Angaben von dort gemacht oder die Unterlagen 

weiterhin nicht beigebracht werden.

Vorsitzende/r Schriftführer/in


